

VW
2.09.15

Kinderschutzbund bittet um Sachspenden

Auch Flüchtlinge werden unterstützt

■ **Höxter** (nw). Seit Jahren wird das Kleiderstübchen vom Kinderschutzbund in Höxter erfolgreich betrieben. Immer aufs Neue erhält das Team um Eleonore Eisfeld schöne und gut erhaltene Kindersachen sowie auch Möbel. Dafür bedankt sich der Kinderschutzbund bei den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt und des Kreises Höxter.

Um die Vielfalt des Angebots im Kleiderstübchen des Kinderschutzbundes aufrecht zu bittet der Kinderschutzbund Höxter wieder einmal um Mithilfe. Gesucht werden dringend:

- ◆ Strampler und Schlafanzüge in allen Größen
- ◆ Hosen Größe 116 bis 152
- ◆ Gut erhaltene Sport- und Winter-Schuhe für Kinder und Jugendliche bis Größe 43
- ◆ Sportkarren oder Buggys
- ◆ Kinderwagen

- ◆ Kindersitze und -polster
- ◆ Fahrräder in allen Größen

„Wir bitten die Spender, nur gut erhaltene und saubere Sachen abzugeben“, erklärt das Kleiderstübchenteam. Und weiter: „Der Kinderschutzbund stattet auch die Flüchtlingsfamilien aus, so dass die Spende richtig ankommt.“

Bei Bedarf können Spenden auch abgeholt werden. „Wir vereinbaren dann mit Ihnen einen Termin und sagen schon im Voraus ganz herzlichen Dank“, so der Vorstand.

Das Kleiderstübchen ist geöffnet Dienstag von 8 bis 13 Uhr und Mittwoch von 15 bis 18 Uhr sowie jeden 1. Mittwoch, „Schweinemarkt-Mittwoch“, von 8 bis 13 Uhr. Zu erreichen ist der Kinderschutzbund Tel. (05271) 4989220 oder per E-Mail: info@kinderschutzbund-hoexter.de